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 RAPPORT MORAL   Annexe 1 
Bonsoir à toutes et à tous, bienvenue à notre Assemblée Générale, cette A.G. concerne la saison 
sportive écoulée 2018-2019 (1er septembre 2018 au 31 août 2019).  

 Activité du Club pour la Saison 2018-2019 

Une activité stable pour cette saison, avec une affluence assez bien répartie tout au long de la 
journée. 

Toujours une ouverture du lundi au vendredi, de 8h30 à environ 21h00,  en moyenne cela fait 12h 
pendant 5 jours soit 60h d’ouverture hebdomadaire plus le samedi matin.  

Pour l’encadrement, toujours notre équipe de bénévoles qui assure une couverture pratiquement 
toute la journée. 

 Fonctionnement et adhésions 

Une demande d’adhésion relativement stable, avec un effectif à 395 adhérents pour cette 
saison écoulée.  Pour la deuxième fois nous n’avons pas refusé d’adhésions. 

Plusieurs facteurs possibles, d’une part l’effectif de l’établissement, des salles en plus grand 
nombre plus abordable et quelques fois proche du domicile. 

 Discipline générale 

Pour l’hygiène, je renouvelle la nécessité de nettoyer sérieusement les cardios après utilisation,     
l’essuie-tout et pulvérisateurs sont à notre disposition. 

La serviette de  grande dimension doit recouvrir entièrement les appareils utilisés. 

L’hygiène c’est l’affaire de tous.  

 Récompenses 

La saison passée une récompense nous a été attribuée par la fédé, c’était une barre Olympique 
chargé à plus de 180 Kg.   

Cette Année c’est une récompense personnelle qui m’a été attribué au titre de « la 
reconnaissance pour le travail accompli au sein de notre institution ». J’ai débuté il y a 64 ans.  

A ce jour, au classement aux licences, notre association est classée en 3ème position des clubs 
français.     

 Remerciements 

Je remercie tous les présents à cette Assemblée. 

Je remercie les dirigeants (tous bénévoles que nous sommes) et tous ceux qui contribuent à la 
bonne gestion de l’association et au bon fonctionnement de la salle toute l’année. 

J’adresse mes remerciements au Comité d’Etablissement pour notre nouvelle salle et les travaux 
d’emménagement du plancher plus approprié à notre activité.  

Je vous remercie de votre attention et bonne saison sportive à tous.    

 

 

Pierre MARRA  
Le Président 


